



communiqué

N°: 148
No.:

LE 18 OCTOBRE 1984

MESSAGE À L'ÉVÊQUE DESMOND TUTU

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a envoyé aujourd'hui le message suivant au très révérend Desmond Tutu, secrétaire général du Conseil sud-africain des Églises et lauréat du prix Nobel de la Paix pour 1984.

"Tous les Canadiens se réjouissent certainement comme moi de la décision du Comité Nobel de vous attribuer le prix de la Paix pour 1984. Votre contribution à la cause de la liberté de la personne et du changement pacifique vous a gagné l'admiration et la gratitude de la collectivité internationale. Vous êtes le phare de tous ceux qui respectent la dignité de l'homme et recherchent la paix. L'honneur que vous vous êtes mérité rejaillit également sur le Conseil sud-africain des Églises et le message de réconciliation qu'il porte.

Puisse ce prix favoriser une meilleure compréhension entre les peuples de l'Afrique du Sud et encourager la poursuite de la justice et de la paix."